Sujet : [INTERNET] enquête publique - ferme éolienne de ST Hilaire du Maine

De: flo.herriau@

Date: 04/01/2019 18:09

Pour: pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Bonjour,

Je voudrais exprimer mon souhait de voir se concrétiser le projet de parc éolien sur la commune de Saint Hilaire du Maine.

En effet, il est indispensable de développer maintenant les solutions énergétique de demain. Sans quoi la France ratera le virage de la transition énergétique pris par la pluspart des pays européens il y a une dizaine d'années.

De plus il est important que des citoyens puissent investir dans ce projet et cela pour permettre à tous de s'approprier (en partie) les moyen de production d'énergie.

Merci de donner une suite favorable à ce projet.

Florent